



Van por recursos sin dueño para financiar Policías

CLAUDIA SALAZAR
Y MARTHA MARTÍNEZ

Morena presentará una propuesta de reforma para disponer de los llamados bienes mostrencos en el sistema financiero, con el fin de obtener dinero para las Policías estatales y municipales, informó ayer Ignacio Mier, coordinador de la bancada.

Los bienes mostrencos son aquellos que no tienen dueño conocido y que, en el

caso del sistema financiero, pueden ser valores, dinero y bienes inmuebles depositados en sociedades de crédito.

“Estamos pronto para presentar la iniciativa para fortalecer con recursos la capacitación y el equipamiento a las Policías estatales y municipales, y que estén articuladas a la estrategia nacional que se está instrumentando a través de la reforma que hicimos a las cuatro leyes con motivo de Guardia Nacional

y a este dictamen del quinto transitorio.

“No serían bienes inmuebles, serían básicamente recursos financieros que están en el sistema, en los bancos, y que están abandonados, lo que se conoce como bienes mostrencos. Serían bienes abandonados y que nadie ha reclamado”, agregó.

El morenista adelantó que se propondrá modificar la Ley del Mercado de Valores para que se permita uti-

lizar esos recursos, y que se buscará disponer de esos bienes de manera transparente.

De acuerdo con Mier, esa reforma irá de la mano con la del artículo quinto transitorio del decreto sobre la Guardia Nacional, en el que se estableció que el Secretario Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad deberá presentar informes semestrales en relación con el uso de los recursos para seguridad en estados y municipios.

Ignacio Mier, diputado de Morena

“Aquí lo que estamos haciendo es una ley que establezca de manera clara que ese recurso se va a utilizar para beneficio de ayuntamientos y gobiernos estatales”.